



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 170
15 de abril de 2019

24 docentes de Odontología obtuvieron su grado de PhD.

La Facultad de Odontología de la Universidad de São Paulo, Brasil, incorporó a 24 docentes de la Universidad Central del Ecuador con el grado de Doctores PhD. La ceremonia de graduación realizada en la Facultad de Odontología de la UCE contó con la presencia de los coordinadores del doctorado de la Universidad de São Paulo y las autoridades de la Universidad Central.

Iniciado en el año 2015, bajo el convenio de cooperación interinstitucional entre las dos instituciones, el proceso de formación doctoral culminó con éxito para los 24 docentes distribuidos en tres programas: Dentística, Ciencias Odontológicas y Biomateriales y Biología Oral en 2019.

Para el rector Fernando Sempértegui la incorporación del grupo de docentes con grado PhD., constituye un salto cualitativo en la Facultad de Odontología. Nuevos escenarios académicos y de investigación serán parte del desafío que tiene la unidad académica, que además de mantener el liderazgo en la formación profesional de grado y posgrado, se proyecta a implementar el primer programa de Doctorado en Odontología. En ese sentido, Sempértegui celebró la alianza con la Universidad de São Paulo, en principio por el acompañamiento y trabajo de entrega a los doctorantes por parte de los coordinadores de los tres programas; y en la perspectiva de colaborar con los nuevos retos de la Facultad.

En representación de los graduados, la Dra. Blanca Real señaló que si bien se cierra una etapa de fortalecimiento de la investigación, de triunfo personal y familiar, posible por el apoyo de las autoridades de la Universidad Central y de los coordinadores de la Universidad de São Paulo, se abren nuevas perspectivas para el campo de la investigación y producción científica, que demanda infraestructura, equipamiento y dinamismo administrativo, a fin de no obstaculizar el desarrollo de iniciativas y proyectos. Respecto a la cooperación con São Paulo señaló que se continuará trabajando en temas de investigación y movilidad.

Durante la ceremonia la promoción de doctorantes 2015-2019 UCE- São Paulo recibió un reconocimiento por parte de la Federación de Asociaciones de Profesores de la Universidad Central del Ecuador, Fapuc. Así mismo, los graduados entregaron reconocimientos a los tres coordinadores de los programas de doctorado, al rector de la Universidad Central, y sus compañeros Blanca Real y Edison López, quienes iniciaron el proyecto y coordinaron el programa desde la Universidad Central. **PM**

